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　2010ー 2011年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「地域を育み、大陸をつなぐ」
	 	 R . I . 会 長	 Ray		Klinginsmith
	 	 地区ガバナー	 上 　野　　　操
クラブテーマ	 「楽しいクラブ、ためになるクラブで25周年を祝おう」	
	 	 クラブ会長	 古 　谷　輝　彦

今後の卓話予定

本日の卓話

６/ 29 会長・幹事挨拶「一年を振り返って」　 古谷会長・原田幹事

７/ ６ 「新年度会長・幹事挨拶」 海内会長・藤掛幹事

クラブ協議会「今年度事業報告」

前回（6/15　1225 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 44 名	 1 名	 3 名	 37 名	 3 名	 92.5％	 1223 回例会修正　欠席 2 名・出席率 95.0％

出　席　報　告

◆ゲスト ０名	 	
◆ビジター ２名 城東R.C.　宮 沢 直 義	様
  浅草R.C.　坂　真太郎	様

会長報告＜海内次年度会長＞
・前回例会は海外出張のため欠席し申し訳あ
りませんでした。会長就任期間２度目の
欠席でしたが、残り後２回しっかりと務め

たいと思います。
・河合会員の後任として当ホテル執行役員　
副総支配人の小池茂之氏が入会することが
決まりました。心より歓迎いたします。

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

幹事報告＜原田幹事＞
・「2010〜2011地区協議会報告書」が地区の
ホームページに掲載されました。

委員会報告
＜藤掛次年度幹事＞
・４月に行われた地区協議会の報告書について
　例年、今頃に皆様のポケットに地区協議会
の報告書が配布されます。本年は、冊子に
せず、PDFによりネット上で公開されて

・山本絵理君、３月度月間報告書を週報に掲
載します。

おります。地区のホームページより入って
いただきますと、トップページに「地区協
議会報告書」という部分がございます。こ
ちらをクリックしていただきますと開きま
す。約26ページあります。ご覧いただけれ
ばと思います。

次頁につづく



　　　　　　
太　田　冨美夫　君

紹介者　長沼一雄 君

「イニシエーションスピーチ」

昭和 23 年４月８日　台東区三筋町で生まれ、６歳の時に父の独立とともに元
浅草３丁目に引っ越し 23 歳まで住居していました。
地元中学で上原君と出会い、高校も同じくし、高校では彼のすすめでバレーボール
部に入部しました。もちろんロータリーも彼に勧められました。
高校２年の時、家内と知り合い、一ヶ月もたたないうちに、将来結婚する相手
と自分の心の中では思っていました。
大学に行くも、生活力をつけるため、昼は学生を人材派遣、夜はニューオ−タニで
外人観光客に映像を見せるアルバイトをしていました。
１年半後大学を辞め父の会社に兄と勤めました。勤めて半年後、自分が 21 歳の
冬、	父が急死しました。まだ右も左も解らず、社員も大半が辞めていきました。
仕事面では２〜３年苦労しました。それでも 23 歳の終わり頃、家内と結婚し、
三人の男子、孫が４人できました。
35 歳で自分の会社を造り、新しい客先の下請け専門会社に変わっていきました。
23 区スポーツ、マリークアント、ゴールドウイン、サマンサ、アナスイ、クレ
イサス、LOGOS、APPI スキー場、ジロースキ、日本原子力の使い捨て衣料、
しまむらの循環リサイクルなどを携わってきました。
循環リサイクルが自分の最後の立ち上げた仕事です。この中身は中国での情報
も盛り込んでいます。機会があればみてください。
ロータリーに入会して、自己紹介を初めて書きました、乱文をご容赦願います。

＜親睦活動委員会＞
・来週、21日火曜日に会長幹事慰労会が行わ
れます。例会日の前日です。申し込まれた
方今一度ご確認をお願いいたします。会費
は当日徴収いたしますので、よろしくお願
いいたします。

＜次年度地区ロータリー情報委員会　齋藤会員＞
≪水野ガバナーエレクト≫
　日本のロータリアンはピーク時より約25％

減少しており、2580地区も同様です。そこ
で次年度地区活動も、身の丈に合った活動
に変化をする必要があります。同じように
各クラブも会員数は20名〜330名と差があ
り、自クラブが主体性をもち特色のある活
動をして下さい。又、ガバナー月信は次年
度より会長・幹事への配布とさせていただ
きます。との挨拶がありました。

卓　話



ニコニコボックス

＜城東 R.C.　宮沢直義様＞

・久方振りのメイキャップ、本日はよろしく

お願い申し上げます。

＜浅草 R.C.　坂真太郎様＞

・第32回台東薪能「台東ろうそく能」のご案

内をさせて頂きます。本日よりチケット発

売となります。皆様のご来場をお待ち致し

ております。

＜古谷会長、原田幹事、太田、宮村、長堀、岩田、

齋藤、関原、大塚、上原、中村、小林（雅）、

岩戸、潮田、海内、上野、植木、藤掛、矢野＞

・太田冨美夫君、浜中清君、本日のイニシエー

第1225回ニコニコ金額	 31,000円
今年度ニコニコ累計額	 1,635,100円

　　　　　　
浜　中　　　清　君

紹介者　長沼一雄 君

ションスピーチ、皆で楽しみにしております。

＜太田、浜中、井田＞

・がんばれ東日本被災地。がんばろう日本。

＜柘、藤田＞

・今年度の例会も残り３回となりました。最

後まで元気一杯がんばりましょう。

＜髙木＞

・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有り難

うございました。

この仕事に就きまして 30 年過ぎましたが、振り返りますと、仕事初めの 10 年は、

無我夢中で何の余裕もなく動いていました。次の 10 年は、少しのゆとりが出来、

広い視野を持って仕事が出来る様になりましたが、自信と慢心が混じり合って

いた様に思います。ここ 10 年は、自分の仕事を通じてお客様に安心と、満足感

を持って頂き、万一の際は、弊社と契約していてよかったと思って頂けるよう

な仕事がしたいと常に思っております。特に保険は、分かり難い部分が多いので、

常にお客様のよき代弁者として、保険会社との間に立てる様、努力しております。



米山留学生　山本絵理さんからのレポート

＜今週担当　井田健爾＞


